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❖公民館長公募の結果 

 

❖ 福井市公民館館長会 

２月４日(火)午後、本年度第２回

名の公民館長会議があり、福井市内

４９館の館長が参加した。会議はリ

モートで行われ、国見の松井館長も

参加した。会議では令和７年度の福

井市教育員会事務局生涯学習課の事

業の実施方針や公民館交付金につい

ての説明があった。社会教育につい

ては「学び」「つながり」「かかわ

り」を重視した公民館運営を行なう

ことにより、西行市長がキャッチフ

レーズとしている「福井は楽しい」

「福井は安心」「福井は元気」を実現

させるようにとの教示があった。国

見公民館も「家庭教育」「青少年教

育」「地域課題解決」等を重視した令

和７年度の事業計画策定作業を行な

っている。 

 

 

 

 

❖学校再編と未来創造住民検討会 

２月９日(日)夜、第４回目の学校再編と未来創造住

民検討会が開催され、地区内や近隣地区の住民約５０

名が参加した。これまでの住民検討会や運営委員会で

検討された提言(案)についての説明、市役所の担当課

職員(地域振興課、移住交流促進課、学校教育課)から

の情報提供、川西地区選出の市議会議員３名(青木議

員、池上議員、佐野議員)からのアドバイス等があ

り、その後参加者の意見交換が行なわれた。主な意見

は次のとおり。 

●学校再編の際には、自然や歴史を活用した独創的

な教育の学校とし、小規模特認校制度を導入し市

内からの通学も可能とする 

●中学校の統合は早く実現して欲しい 

●通学に伴う保護者の経費負担がないように 

●学校跡地を有効活用しグランピング施設や公園等を  

●学童保育施設が利便できる環境を残して欲しい 

●国見地区における独自の空き家バンクの運用 

●隣接地区でも住民意見交換が進むようして欲しい 

今回の検討会では、特にまとまった方向性は見いだ

せなかったが、これまでの住民検討会で出された意見

は貴重なものと考え、検討した提言(案)の中から、住

民の意見が一致している項目を基に、いくつかの要望

事項を区長会で検討し、国見地区自治会連合会から市

長(市教育委員長)あての要望書として提出することと

なった。また、公民館としては、新年度(令和７年４

月以後)に、この検討会で意見交換した「小規模特認

校」「移住者誘致」等についての研修会や検討会を社

会教育事業として計画することにした。今回の検討会

を含めて、この１年間の活動の概要は国見公民館のホ

ームページにて公開しています。 

 

 

 

令和７年４月～９年３月が任期の次期公民館長については、１月１７日(金)まで公募してい

たが、現館長以外の応募者はなかった。この結果を受け３月１日(土)に予定されている最終選

考委員会にて最終候補者を決定することになっている。 
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収 会費 \1,650,000 @\5,000／戸×３３０戸 

入 繰入金 \347,893 福井市から 

 諸収入 \204,900 市協力金、市助成金等 

 繰越金 \835,708 前年度から 

 合計 \3,038,501  

 

 

 

「難所所開設が長期化した場合の防

災組織の役割分担 

災害時の炊出し方法(簡易炊飯方法)  

⑫福井市地域ごみ減量化・清掃美化等対

策協力金 

令和６年度分収入：\166,000円 夏

季ゴミ収集、ごみカレンダー印刷等 

本年度残金を大丹生町のゴミステー

ション修理費用(\66,000円程度)に

充当 

⑬令和７年度国見地区自治会連合会の監

事： 国見 

町＆白浜町自治会の会計係  

任期３年：令和７年度(令和６年１

２月)～９年度(令和９年１１月) 

関連団体の監事も：体振、防災協議

会、有線組合等 

⑭国見有線放送組合役員会：決算報告、

事業計画等審議 

全町内一斉放送の終了、その代替手

段としてデジタル回覧板導入 

⑮公民館運営審議会委員の交替(一部) 

⑯令和７年度文化祭(１０月頃)メインイ

ベント：音楽会、マジックショー 

⑰令和７年度子どもクリスマス会(１２

月)の新規取組 

⑱源平交流会：６月２０日(金)～２１日

(土)長野県へ 

小型バスチャーター予定、参加者：

各町内役員＆参加希望者募集 

⑲優良公民館表彰：２月２８日(金) 東

京(オンラインで参加予定) 

 

 

 

 

令和７年２月定例区長会＜２月３日(月)＞ 

主な議題は次のとおり 

①福井の海を守る会：ごみ袋の配布 各町内へ 

②令和７年度ごみカレンダー：最終校正特に各自

治会行事予定を再確認 

③地区交通安推進協議会役員推挙：鮎川町：平野

正德さん 白浜町：板倉和弘さん 

④市社協活動推進の協力依頼 各自治会長あて協

力依頼文 

⑤行政文書配送業務：◆毎月２回→◆毎月１回へ 

国見地区は令和７年４月～ 

⑥男女共同参画推進員 次期候補者は白浜町から推

薦(梅村明人さん) 

⑦はたちのつどい:3月 23日(日)予定◇参加希望者

無→開催中止(記念品配布) 

⑧地区内への巨大津波計設置 福井市長あて要望

書(書面提出) 

⑨国道４１６号＆３０５号合流工事：令和７年度

中に完成予定：知事会見 

⑩体育振興会の次期役員(令和７～８年度の役員

(任期２年)について 

会長(地区自治会連合会が推挙)、副会長(地区

自治会連合会副会長が就任) 

監事(地区連合会の監事が就任) 

理事＆実行委員(各自治会が推挙)：２月２０日

頃までに各町内で調整 

⑪地区自主防災組織連絡協議会研修会＆総会：２

月１５日(土)午後１時３０分 

❖ 国道３０５号線 大丹生町歩道の

ガードパイプ設置延長工事 
約３年前から行なわれていた大丹生町の国道３

０５号線の歩道のガードパイプの設置工事につい

て、福井県福井土木事務所の担当者から連絡があ

り、今月から延長工事が開始されるとのことであ

った。今回は岡本家前の三差路から大丹生橋まで

の約５０ｍの区間で、２月末日までに完成する予

定で、住民の皆さんへは片側交互通行規制への協

力をお願いするとのこと。この関連の工事は、令

和３年の青少年環境一斉点検の後、通学路の安全

確保のための歩道ガードパイプ設置を国見地区自

治会連合会、大丹生町自治会、国見公民館から県

土木事務所へ要望したことに対する対応

の一環。 

 

 

❖ 地区自治会連合会 
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❖地区はたちのつどい 

開催中止 
国見地区はたちのつどい(国見

地区自治会連合会、国見公民館主

催)は３月２３日(日)に予定され

ていましたが、対象者７名全員が

諸般の事情により参加できないこ

とが判明したので、先般の区長会

で協議した結果、残念ではありま

 

 

２月１日(土)午後、福井市の県生

涯学習館ユー・アイふくいにて、本

年度の男女共同参画推進員の成果発

表会があり、市内各地区の男女共同

参画推進員や公民館長等、約８０名

が参集し、国見地区からは推進員の

新谷信吉さん(小丹生町)、水上連合

会長、松井館長が参加した。令和５

年度に実施した「防災における女性

参画」に関するアンケートの結果◆

女性の防災活動への参画意識は高い

が参画の実態は少ない◆防災訓練で

は避難所づくりやルールづくりは男

性がメインとなり炊き出しや受付は

女性がメインとなっているという実 

 

❖国見小学校感謝のつどい  
１月２４日(金)午前、国見小学校

で「感謝のつどい」が開催され、国

見公民館から館長と主事２名が参加

した。このつどいには、本年度中に児童の見守り活動や

校外学習に協力した約２０名の地域の皆さんが招待さ

れ、子ども達から感謝の気持ち伝えるメダルの授与やお

礼の言葉を贈られた。その後一緒にゲームを楽しむ等、

和やかな時間を過ごした。 

 
 

 

  

 

 

 

 

態が判明し「無意識の思い込み(アンコンシャスバイア

ス)」が障害となっていると考えられるとのことであっ

た。地区防災組織の取組事例では、日の出地区の「ウ

イークデイ防災訓練(下校途中の地震発生想定)」可合

地区の「ＬＩＮＥ配信防災訓練(ＳＮＳを活用した情報

配信)」麻生津地区の「地域企業と連携した防災訓練」

が報告された。最後に福井大学副学長でダイバシティ

ー推進センター長の末信一朗氏による「ジュンダー平

等の未来(誰もが輝ける社会を目指して)」という講演

があり、人口減少や少子化が課題の現在、女性が活躍

しやすいことが地域創成や地域振興に繋がるので、ジ

ェンダー平等や多様性を重視することが重要とのこと

であった。 

 

 

 

 

 

すが開催を中止することになりました。ただし、予定していた「まんじゅうまき」の予算

(\50,000円)を活用し、対象者には記念品を配布することになりました。 

  
 

 

❖福井市男女共同参画推進員 成果発表会 
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昨年から開始した「つどいコーヒー」は、希望者に５０円の協力金を頂いてコーヒーを提供

しています。２月から新しくネスカフェバリスタというコーヒーマシーンを導入しより美味し

く、コーヒーを飲んでいただけます。コーヒーを飲みながらちょっと一息つきたいとき、ちょ

っとした話し合いなどに国見公民館をご活用ください。 

 

❖ 公民館のひな人形 
ひな祭りの時季を迎えるにあたって、国見公民館では

地区住民から寄付された 2体の立ちひなと、７段飾りの

ひな人形を玄関に設置しました。地区の皆様も公民館に

訪れた際にご覧ください。 

 

 

 

今後開催予定のイベント等（対象：場所） 

３月６日(木)・・・夢を語る会（中学生：国見中学校） 

３月８日(土)・・・体育振興会定期総会（体振役員、実行委員：公民館） 

３月１１日(火)・・・すこやか学級健康教室と閉講式（すこやか学級会員：公民館） 

 

問い合わせ：国見公民館  電話・メール：８８－２００４・kunimi-k@mx1.fctv.ne.jp 

 

 

❖公民館のコピ

ー機 使えます

(１０枚までな

ら無料) 
国見公民館の事務

所に備えてあるコピ
 

 

❖つどいコーヒーが新しくなり

ました。 
 

ー機につては、公民館事務に使用する他に、「印刷機等消耗品特別会計」にて運用していて、

地区内の各種団体の事務等にも使っています。また、地区住民の皆様にも「１０枚までなら原

則無料」を基本に大量使用の場合を除いて、無料で使用してもらっています。近くにコピー機

がなくて困っている方は遠慮なく、ご使用ください。 
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